

# OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



“Los hombres engañan más que las mujeres; las mujeres, mejor”.

Joaquín Sabina  
 Artista español

## Joven. EL ANTOFAGASTINO QUE LIDERA EL INSTITUTO NACIONAL

●El antofagastino Alejandro Bichara Antilef Olivares, ex-alumno del British School, es el dirigente sensación del Instituto Nacional de Santiago. El joven llegó al prestigioso, pero cuestionado establecimiento hace tres años, pero en marzo de este año asumió un importante liderazgo entre el alumnado. Una de sus últimas acciones fue la reciente reunión que mantuvieron con Carlos Sirí, dueño de la ex Fuente Alemana, ubicada en el sector de Plaza Italia, Santiago, recinto que sufrió múltiples ataques durante el denominado estallido social. En la ocasión, el joven dijo que “como parte de una nueva generación de chilenos, exigimos a la clase política gobernante que mire y analice el país que se está construyendo: un país sin cultura real, carente de virtudes y que hoy se desarrolla en valores alejados del bien común”. Alejandro es hijo del ajedrecista antofagastino Rodrigo Antilef Giacaman.



## Alcalde electo. EL “BRINDIS” DE SACHA CON MIGUEL “EL NEGRO” PIÑERA

●Fue hace unas semanas que se capturó esta imagen del alcalde electo Sacha Razmilic junto a Miguel Piñera, el famoso “Negro”. El cantante estaba celebrando su cumpleaños en la ciudad y la idea fue saludarlo, para lo cual -

fiel al estilo de Piñera- se simuló abrir una botella y celebrar el encuentro en el aeropuerto. Pero todo fue “show”, igual que la supuesta amistad de los protagonistas: en realidad, nunca se habían visto ni se volvieron a ver.

## Elección. EL ENCONO YA SE SIENTE EN EL AMBIENTE

●No hay que ser muy perspicaz para advertir que la tensión existente entre Marcela Hernando y Ricardo Díaz es cada vez más potente. En el debate del pasado viernes, hubo

varios mensajes y ataques directos que fueron celebrados recurrentemente por las barras de ambos candidatos. Pero no es lo único: las imputaciones de “fake news”, “acciones de vieja política”, dichos de supuestos actos corruptos, son cada vez más recurrentes, tanto así que las desconfianzas han traspasado a los equipos. Las últimas semanas serán tensas.



## Jefe comunal. VELÁSQUEZ PASÓ LAS PENAS CON LEVEL 42

●Level 42, la banda inglesa y de estilo funk-pop formada en Londres en 1979 por nativos de la Isla de Wight, Mark King y los

hermanos Gould, fue la banda sonora que eligió el alcalde Jonathan Velásquez para relajarse y pasar un buen rato tras la derrota de octubre. Los músicos se presentaron el pasado 2 de noviembre en el Gran Arena Monticello.

## Ejecutivo. DAVID FERNÁNDEZ, EL NUEVO GERENTE DEL FCAB

●David Fernández Larraguibel, exgerente general de Ferrocarril del Pacífico (Fepasa), es el nuevo gerente general del Ferrocarril Antofagasta Bolivia. El

ejecutivo reemplazará a Katharina Jenny, quien asumirá la vicepresidencia de Asuntos Públicos de Antofagasta Minerals. Fernández asumió la gerencia general de Fepasa en diciembre de 2016, tras arribar procedente de Puerto Panul, donde ostentó el puesto de gerente general desde 2014.

